

# Championnat de France de Voitures à Pédales : Ouges accueille la 16ème manche



Dimanche 27 août, la petite ville d'Ouges sera en ébullition. Les rues vont vibrer, non pas au son des moteurs rugissants, mais au rythme cadencé des pédales. Ouges, en collaboration avec la Fédération Française des clubs de voitures à pédales, accueille la 16ème manche du Championnat de France de voitures sans moteur.

Ce championnat est un vibrant hommage à une époque où la mécanisation n'était pas reine, où la propulsion humaine primait. Les participants se livreront bataille sur un circuit de 600m, tracé au cœur de la ville, transformant le paysage urbain en une arène palpitante.

## Programme de la Journée

La journée promet d'être riche en événements et en émotions. Pour les amateurs et curieux, l'entrée est gratuite :

10h30 : Les plus jeunes auront l'occasion de se mesurer sur le circuit avec une course spécialement dédiée aux enfants de 6 à 10 ans. Qu'ils soient sur des tricycles, des vélocipèdes ou des trottinettes, tous les engins sans moteur sont acceptés. Il est à noter que le port du casque est impératif pour garantir la sécurité de nos petits champions.

11h30 : Place à la compétition intense avec le début des essais chronométrés pour le championnat. Les pilotes auront l'opportunité de reconnaître le circuit et d'établir leurs meilleurs temps.

12h30 : Pour agrémenter la pause de midi, une distribution de gadgets en tous genres est prévue pour le plaisir des grands et petits.

14h30 : Moment phare de la journée, le départ de la course du championnat. Les pilotes s'élanceront dans une compétition effrénée, cherchant à se surpasser à chaque tour.

17h00 : Après des heures d'efforts et de pédales, la course prendra fin. Ce sera l'heure de la remise des prix, couronnant les vainqueurs du jour.

Tout au long de la journée, les visiteurs pourront se restaurer grâce aux stands installés et les enfants pourront profiter de divers jeux mis à leur disposition.

La municipalité d'Ouges n'est pas en reste puisqu'elle a fièrement présenté sur son [compte Facebook](#) le bolide qui les représentera : l'alpha Jet 27. Un nom qui évoque rapidité et élégance, gageons que ce véhicule saura honorer la ville d'Ouges.

Que vous soyez un passionné de courses, un nostalgique des temps anciens ou simplement curieux, cette journée s'annonce comme un événement à ne pas manquer. Rendez-vous donc à Ouges le 27 août pour une journée sous le signe de la convivialité et de la compétition !